

行政報告

町長 上村 清隆

9月から10月にかけて、町内各地域で色々なイベントが開催されました。9月30日の「越後湯沢秋桜ハーフマラソン」は、過去最高の5033人のエントリーがあり、本大会の目標であります5000人を達成することができました。ランナーの皆さんには、雄大な自然の中、沿道の声援を受け気持ちよい汗をかいておりました。今後ともランナーの皆さんに安全と安心が提供できるコース設定とニーズに沿った大会運営に努めてまいります。また、10月21日に「こらっしゃい湯沢収穫祭」には、7000人のお客様で賑わいました。また、今年も秋田県湯沢市のお客様が、稻庭うどんの試食や販売をしていただき、多くの皆さんから収穫の秋を楽しんでいただきました。



9月7日には湯沢カルチャーセンターにおいて、敬老会を湯沢町社会福祉協議会と共に開催いたしました。対象となる75歳以上の方1486名のうち565名の方からご参加いただき、88歳・90歳到達者他の皆様に敬老祝い品を贈呈し、また芸能協会の皆様から唄や踊りを披露していただき楽しんでいただきました。

統合文教施設の工事発注につきましては、請負契約締結の承認をいただき、建築工事・機械設備工事・電気設備工事の三工種とともに本契約に移行させていただきま

ました。そして、10月25日には、国會議員や県議会議員、議会の皆さまなど多くのご来賓をお迎えするとともに、近隣の皆さまや設計・施工に関わる皆さまからもご出席いただく中で、湯沢学園の起工式を終えたところです。約3年に渡る長き工事となりますが、安全を最優先として平成26年4月の小・中学校開校に向けての工程を引き続き進めてまいります。

10月14日に、二居宿場の湯ギャラリーで川上四郎原画常設展オープニング式典を、二居町内会との共催で行いました。式典では、川上画伯のご親族で湯沢町在住の樋口令子さんから画伯の思い出話しゃべり、二居町内会の皆さんによる二居太鼓の披露などがありました。

- 恒例の湯沢町総合文化祭が、11月2日から4日まで湯沢町公民館を会場に開催されました。作品展覧会では、町民の皆さまから208点の力作を出展いただき、948名の方から鑑賞いただきました。
- | | | |
|--|-------------------------------------|-------------------------------------|
| 15日 / 国道17号湯沢塩沢道路整備促進期成同盟会要望会(新潟市) | 16日 / 第7回総務文教常任委員会 | 17日 / 第17回議会広報常任委員会 |
| 18日 / 湯沢町高齢者福祉大会 | 19日 / 第19回議会広報常任委員会 | 20日 / 第20回議会広報常任委員会 |
| 21日 / 厚生福祉常任委員会先進地視察
(長野・埼玉・群馬県) | 22日 / オープニング式典 | 23日 / 第18回議会広報常任委員会 |
| 24日 / 魚沼地域特別養護老人ホーム組合議会
(八色園) | 25日 / 湯沢学園「安全祈願祭」 | 26日 / 第21回議会広報常任委員会 |
| 27日 / 町村議会議長副議長・委員長研修会 | 28日 / 秋田県湯沢市交流使節団訪問
(新潟市) | 29・30日 / 津南町・湯沢町議会意見交換会(津南町) |

議会活動日誌

10月